

NOMBRE: ISAAC GABRIEL AGUILAR CANO

MATERIA: TEORIA DE LA ARQUITECTURA

ARQUITECTO: JORGE DAVIDAD ORIBE CALDERON

3ER CUATRIMESTRE

TEMA: LOS HISTORICISMOS

ENTREGA: 11 DE JUNIO 2023

LOS HISTORICISMOS

arquitectura historicista: el historicismo, también denominado romanticismo, desarrollo principalmente en el siglo XIX y principios del XX concentraba todos sus esfuerzos en recuperar la arquitectura de tiempos pasados.

Neocolonial: la arquitectura neocolonial fue un movimiento arquitectónico que surgió a inicios del siglo XX en los estados unidos de América y que se inspiraba en la arquitectura colonial española, adaptando las formas y detalles hispano-americanos al nuevo siglo.

Neorrenacimiento: el estilo arquitectónico denominado neorrenacimiento, es una amplia designación que comprende muchos estilos historicistas del siglo XIX.

Neobarroco: neobarroco es la denominación de un estilo arquitectónico, escultórico, musical y literario, imitación del barroco, que floreció a la segunda mitad del siglo XIX, como reacción a la frialdad académica imperante.

Arquitectura georgiana: arquitectura georgiana es el nombre dado en los países de habla inglesa al estilo arquitectónico llevado a cabo entre 1720 y 1840, llamado así por los cuatro reyes británicos llamados Jorge (George).

Neorrománico: el neorrománico es un estilo arquitectónico, enmarcado en la corriente del historicismo, que surgió en el siglo XIX y fue usado hasta las primeras décadas del XX.

Neobizantino: la arquitectura neobizantina es un estilo arquitectónico historicista de la segunda mitad del siglo XIX e inicios del siglo XX.

Neoegipcio: neoegipcio es un estilo artístico historicista, especialmente arquitectónico, que utiliza los elementos, motivos e imaginaria del arte egipcio antiguo.

arquitectura historicista: el término de arquitectura historicista se refiere a aquella tendencia arquitectónica que reproduce la representación de algún estilo histórico de tiempos pasados.

Neogriego: el estilo arquitectónico neogriego se desarrolló en Inglaterra y en estados unidos durante los siglos XVIII y XIX.

Neomudéjar: el neomudéjar es un estilo artístico y arquitectónico que se desarrolló principalmente en la península ibérica a finales del siglo XIX y principios del XX.